
Après plusieurs années de recherche et grâce à une approche scientifique, Gemology
extrait les oligo-éléments issus des minéraux et les intègre aux formules des soins. Les
laboratoires Gemology explorent les fonctions et les bienfaits sur la peau de ces oligo-
éléments.  Depuis sa création, Gemology a un but précis : Développer des produits de
qualité premium, efficaces, techniques, basés sur l’utilisation des minéraux précieux
dans le respect de ses consommateurs. Pour cela, la marque propose des produits sans
parabène, sans propylène glycol, sans éthanol, sans gluten, sans lactose… Des pots et
des flacons en verres avec des packs rechargeables. Un engagement écoresponsable
réel et sincère depuis plusieurs années.
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After several years of research and using s scientific approach, Gemology extracts
trace elements from minerals and incorporates them into its skincare formulas. The
Gemology laboratories explore the functions and benefits of these trace elements for
the skin. Since its creation, Gemology has had a precise aim : to develop premium
quality, effective, technical products based on the use of precious minerals with
respect for its consumers. To achieve this, the brand offers products that are paragon-
free, propylene glycol-free, ethanol-free, gluten-free, lactose-free, etc. Glass jars and
bottles with refillable packs. A real and sincere commitment to eco-responsability for
several years now. 
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N O S  F O R M U L E S  S P A

M A T I N É E  A U  S P A
Petit déjeuner gourmand
Accès au Spa Gemology 1 heure 
Massage Ressourçant ou soin visage Rituel Minéral 60 minutes

130€

Déjeuner 3 plats (boissons incluses : eau + café) la semaine ou 
Brunch le week-end
Accès au Spa Gemology 1 heure 
Massage Ressourçant ou soin visage Rituel Minéral 60 minutes 

A P R È S - M I D I  A U  S P A 140€

Déjeuner 3 plats (boissons incluses : eau + café) la semaine ou 
Brunch le week-end
1 cocktail par personne inclus 
Accès au Spa Gemology 1 heure 
Soins 30 minutes (au choix parmi “Moments sur-mesure”)

M O M E N T  A U  S P A  E N  D U O  105€ /pers.

Brunch gourmand 
Accès au Spa Gemology 1 heure 
Soin de 30 minutes (au choix parmi “Moments sur-mesure”)

B R U N C H  &  S P A  ( d i m a n c h e ) 95€

N O T R E  F O R M U L E  S É J O U R

S É J O U R  É V A S I O N  E N  D U O
Une nuitée au sein de notre hôtel voco 
Petit déjeuner au restaurant Monaka pour 2 personnes 
Massage Signature Reminéralisant 75 minutes pour 2 personnes
    *Le tarif varie en fonction du type de chambre sélectionné et la saison.

À partir de 430€*



P A C K A G E S  S P A

M O R N I N G  A T  T H E  S P A  
Hearty breakfast
Acces to the Gemology spa 1 hour
Resourcing massage or Mineral Ritual facial treatment 60 minutes

130€

Lunch 3 course (drinks included : water + coffee) / Brunch the week-end
Acces to the Gemology spa 1 hour
Resourcing massage or Mineral Ritual facial treatment 60 minutes

A F T E R N O O N  A T  T H E  S P A 140€

Lunch 3 course (drinks included : water + coffee) / Brunch the week-end
1 cocktail included 
Acces to the Gemology spa 1 hour
30 minutes treatments (choose from “Tailor-made moments") 

D U O  S P A  M O M E N T  105€ /pers.

Hearty Brunch 
Acces to the Gemology spa 1 hour
30 minutes treatments (choose from “Tailor-made moments") 

B R U N C H  &  S P A  ( S u n d a y ) 95€

O U R  S T A Y  P A C K A G E

D U O  E S C A P E
An overnight stay in our voco hotel 
Breakfast at the Monaka restaurant for 2 people
75 minutes Signature Remineralizing Massage for 2 people 
    *Rates vary according to room type and season.

From 430€*



EXPERTISES CUTANÉES - SOINS DU VISAGE 

Le diagnostic réalisé par nos expertes en début de soin, nous permet d'analyser et de
comprendre davantage vos besoins cutanés. Nos soins visages sont élaborés dans le but
d'apporter les nutriments nécessaires au bon fonctionnement de votre peau et vous
procure un réel confort à la sortie. Pour donner suite à cette expérience, nous vous
conseillerons sur les gestes et applications de soins quotidiens à introduire dans votre
routine maison, dans le but de prolonger les effets du soin sur le long terme.

NOUVEAU : Profitez d’un diagnostic de peau numérique, permettant d’identifier les
carences en oligo-éléments de votre peau. 

Diagnostic de peau numérique 30€ / offert pour tout achat de soin ou de produit. 



SKIN EXPERTISE - FACIAL CARE 

The diagnosis carried out by our experts at the start of the treatment enables us to
analyse and understand your skin's needs. Our facial treatments are designed to
provide the nutrients your skin needs to function properly, leaving you feeling truly
comfortable. Following on from this experience, we'll advise you on the daily skincare
routines and applications to introduce into your home routine, with the aim of
prolonging the effects of the treatment over the long term.

New : Enjoy a digital skin diagnosis to identify your skin’s trace element deficiencies. 

Digital skin diagnosis : €30 / complimentary with any treatment or product purchase. 
                                                                                                       



Rituel Minéral

L’alliance de l’expertise manuelle et de l’efficacité des produits Gemology vous procure
un moment de bien-être absolu et transforme visiblement votre peau. Les manœuvres
de nos expertes associées aux bienfaits des pierres précieuses (personnalisées en
fonction de votre type de peau) nous permettent de résoudre vos problématiques de
peau en lien avec les souhaits évoqués et les besoins identifiés. 

30 minutes 60€
60 minutes 120€

Rituel Précieux

Expérience de soin préventive anti-âge. Ce protocole unique permet d’anticiper les
premiers signes de vieillissement cutané grâce à son action hydratante intense,
détoxifiante et lissante. La peau est douce, veloutée, sublimée.
Soin préconisé à partir de 25 ans.

75 minutes 140€

Rituel Écrin

Soin sur-mesure agissant sur les premiers signes de vieillissement cutané, déjà installés.
Axé sur la stimulation de vos cellules, ce soin divin booste la production de collagène
et d’élastine grâce à la technicité des masques présents alliés au savoir-faire unique de
nos expertes. L’épiderme est nourri en profondeur, contenant désormais tous les
nutriments nécessaires au maintien de sa bonne santé.
L’ovale du visage est redessiné, les pommettes sont réhaussées, la peau raffermie.
Soin préconisé à partir de 40 ans.

90 minutes 170€

Accès spa 60 minutes inclus pour la clientèle extérieure, pour tout achat de soin. 



Mineral Ritual 

The combination of manual expertise and the effectiveness of Gemology products
provides you with a moment of absolute well-being and visibly transforms your skin.
The manoeuvres of our experts combined with the benefits of the precious stones
(personalised according to your skin type) enable us to resolve your skin problems in
line with your wishes and identified needs.  
 

30 minutes 60€
60 minutes 120€

Precious Ritual 

Preventive anti-ageing skincare experience. This unique protocol anticipates the first
signs of skin ageing thanks to its intense moisturising, detoxifying and smoothing
action. The skin is soft, velvety and sublimated.
Recommended for people aged 25 and over.

75 minutes 140€

Ecrin Ritual 

A tailor-made treatment that acts on the first signs of skin ageing that have already
set in. Focused on stimulating your cells, this divine treatment boosts the production
of collagen and elastin thanks to the technical nature of the masks used, combined
with the unique know-how of our experts. The skin is deeply nourished, now
containing all the nutrients it needs to stay healthy. The oval of the face is redefined,
the cheekbones enhanced and the skin firmed.
Recommended for people aged 40 and over

90 minutes 170€

60-minute spa access included for external customers, with all treatment purchases.
 



MOMENTS RELAXANTS - MASSAGE DU CORPS 

Notre questionnaire bien-être sur-mesure réalisé avant votre massage, nous permet de
cibler vos besoins et envies du moment. De plus nous vous proposons différents choix
de senteurs d’huiles/crèmes de massage afin de vous apporter une expérience de soin
unique et personnalisée. 

Massage Reminéralisant
Massage bien-être Signature - Hôtel voco (Soin coup de cœur) ♥
Corps et visage

Des pierres précieuses de Quartz rose, de Cristal de roche et d’Agate, dessinées aux
formes anatomiques pour se fondre sur votre corps et ne faire plus qu’un. Gemology
exprime toute la beauté de sa création minérale à travers ce protocole de soin et vous
invite à un voyage émotionnel et ressourçant.

75 minutes 150€ 



RELAXING MOMENTS - PREDEFINED BODY MASSAGES 

Our tailor-made well-being questionnaire, carried out before your massage, enables us
to target your current needs and desires. What's more, we offer you a choice of
massage oils/creams to give you a unique and personalised treatment experience.  

Remineralizing Massage
Signature well-being massage - Hôtel voco (Favorite treatment) ♥
Body and face 

Gemstones of Rose Quartz, Rock Crystal and Agate, designed in anatomical shapes to
melt into your body and become one. Gemology expresses all the beauty of its mineral
creation through this treatment protocol and invites you on an emotional and
rejuvenating journey.

75 minutes 150€ 



Massage Ressourçant

Massage de l’ensemble du corps réalisé à l’huile tiède, personnalisé en fonction de vos
besoins et tensions, prodigué avec des manœuvres douces et enveloppantes. Ce soin
convient aux personnes recherchant une approche délicate, avec pression légère à
moyenne.

30 minutes 60€  (dos ou arrière corps)
45 minutes 95€  (arrière corps)
60 minutes 120€  (corps complet) 
75 minutes 140€  (corps complet + visage) 

Massage Revitalisant

Massage de l’ensemble du corps réalisé à l’aide d’une crème de massage, prodigué avec
des manœuvres lentes et profondes afin de dénouer les tensions musculaires. Ce soin
convient aux personnes recherchant un assouplissement des muscles, avec une
pression appuyée. 

60 minutes 135€

Moments sur-mesure - Soins personnalisés

Choisissez 2 expériences dans la liste ci-dessous afin de créer vous-même votre soin
unique, d’une durée totale de 60 minutes. 120€

Relaxation du dos
Soin du visage (réalisé avec des pierres précieuses)
Relaxation des pieds (réalisé avec des pierres précieuses) 
Massage bien-être de l’arrière du corps 
Massage bien-être du visage, cou, bras et décolleté (réalisé avec des pierres
précieuses) 

60 minutes 120€

Accès spa 60 minutes inclus pour la clientèle extérieure, pour tout achat de soin. 



Resourcing Massage

A full-body massage using warm oil, tailored to your needs and tensions, with gentle,
enveloping movements. This treatment is suitable for those seeking a gentle approach,
with light to medium pressure.

30 minutes 60€ (back or rear body)
45 minutes 95€ (rear body)
60 minutes 120€ (full body)
75 minutes 140€ (full body + face)

Revitalising Massage

A full-body massage using warm oil, deep strokes to relieve muscular tension. This
treatment is suitable for people looking to relax their muscles, using firm pressure.  

60 minutes 135€

Tailor-made moments - Personalised care

Choose 2 experiences from the list below to create your own unique.

Back relaxation
Facial care ( with gemstones )
Foot relaxation ( with gemstones )
Well-being massage of the back of body
Well-being massage of the face, neck, arms and neckline ( with gemstones )

60 minutes 120€

60-minute spa access included for external customers, with all treatment purchases.
 



RITUELS SIGNATURES - HÔTEL VOCO

“Voyage Minéral” en duo (soin coup de coeur) ♥

“Massage bien-être reminéralisant” pour deux personnes, une coupe de champagne
par personne servie à la fin de votre soin, une huile de massage (format 50ml) afin
d’emporter un souvenir de votre moment détente, à la maison.

75 minutes 170€/personne

“Voyage Divin” 

“Massage bien-être du dos” suivi d’un soin du visage “Rituel Minéral” 

60 minutes 135€

“Voyage des Sens” 

“Gommage du corps” suivi d’un “Massage bien-être de l'arrière du corps”

75 minutes 135€



SIGNATURE BODY RITUALS - HOTEL VOCO 

Mineral Travel, duo (Favorite treatment) ♥

"Remineralising well-being massage" for two people, a glass of crémant per person
served at the end of your treatment, a massage oil (50ml format) to take home as a
souvenir of your moment of relaxation.

75 minutes 170€/person

Divine travel  

““Well-being back massage" followed by a "Mineral Ritual" facial treatment 

60 minutes 135€

Travel of senses

“Body scrub” followed by a “wellness massage of the back of the body”

75 minutes 135€



Soin Minéralisant du Volcan Rotorua de Nouvelle-Zélande corps complet 

       90 minutes 150€

Soin Amincissant Feuilles de Thé & Fève de Cacao corps complet

       90 minutes 150€

Soin Anti-âge Minéral Rose Grenat corps complet 

       90 minutes 150€

Soin Jambes Légères Menthe & Prêle des champs 

       60 minutes 100€

RITUELS SIGNATURES - GEMOLOGY

Accès spa 60 minutes inclus pour la clientèle extérieure, pour tout achat de soin. 



New Zealand Rotorua Volcano Mineralizing Full Body Treatment  

       90 minutes 150€

Tea Leaf & Cocoa Bean Slimming Body Care 

       90 minutes 150€

Mineral Rose Garnet Anti-Ageing Body Care 

       90 minutes 150€

Mint & Horsetail Light Legs Care 

       60 minutes 100€

SIGNATURE BODY RITUALS - GEMOLOGY

60-minute spa access included for external customers, with all treatment purchases.
 



“Instant pour Maman”

“Massage Apaisant” suivi d’un soin visage "Rituel Minéral”

90 minutes 190€

SOINS SPÉCIFIQUES POUR LES FUTURES MAMANS

Les soins proposés pour les femmes enceintes peuvent être réalisés à partir du 4ème
mois de grossesse, jusqu’à la fin du 8ème mois. (Hors soins visage qui s’adaptent du 1er
au 9ème mois)

“Massage Apaisant”

Véritable allié durant votre grossesse, ce massage enveloppant réalisé avec du quartz
rose permettra une décontraction du dos et des jambes et soulagera l’ensemble de vos
tensions. Spécialement conçu pour la future maman, ce soin massant permet un
lâcher-prise absolu.

60 minutes 120€

“Instant futurs Parents” en duo (soin coup de coeur) ♥

“Massage Apaisant” pour Madame
“Massage Ressourçant” pour Monsieur
+ 1 Cocktail exclusif (sans alcool pour Madame)

60 minutes 130€/personne

Accès spa 60 minutes inclus pour la clientèle extérieure, pour tout achat de soin. 



Instant for Mum 

"Soothing Massage" followed by a "Mineral Ritual" facial treatment

90 minutes 190€

SPECIFIC CARE FOR MOTHERS-TO-BE

The treatments offered for pregnant women can be carried out from the 4th month of
pregnancy until the end of the 8th month (excluding facials, which are suitable form
the 1st to the 9th month.) 

Soothing Massage  

A real ally during your pregnancy, this enveloping massage using rose quartz will
relax your back and legs and relieve all your tension. Specially designed for mothers-
to-be, this massage treatment allows you to let completely.

60 minutes 120€

Future Parents Moment duo (Favorite treatment) ♥

"Soothing massage” for women
"Resourcing massage” for Mr. 
And an exclusive cocktail/person (non-alcoholic for the lady)

60 minutes 130€/person

60-minute spa access included for external customers, with all treatment purchases.



Gommages corporels

Réalisé dans une cabine de gommage spécifique, à l’aide d’un exfoliant sélectionné en
fonction des besoins de votre peau grâce aux différentes propositions ci-dessous. Avec
cette méthode d’exfoliation exclusive, retrouvez une peau douce, libérée de toute
sécheresse et irrégularité. Ce soin comprend une hydratation après la séance
(application de lait ou d’huile de votre choix). 

Sels Péridot Relaxants et Anti-stress - l’alliance des minéraux associés au
Péridot. La peau est ressourcée, relaxée et déstressée.

Sels Rubis Anti-âge et Lissants - les sels riches en oligo-éléments s’harmonisent
avec le Rubis pour redonner à la peau toute sa douceur et sa tonicité.

Sels Saphir Amincissants et Raffermissants - la minéralité des sels s’associe à
l’efficacité du Saphir afin de retrouver un corps détoxifié et raffermi.

Perle de Gommage Adoucissant - la douceur de la Perle et l’action déstressante
du Péridot pour affiner le grain de peau. Le corps est détendu et la peau est
douce.

20 minutes de Hammam suivies de 45 minutes 75€

SOIN SUBLIMANT

Accès spa 60 minutes inclus pour la clientèle extérieure, pour tout achat de soin. 



Body scrubs 

Carried out in a special exfoliation cabin, using an exfoliant selected according to
your skin's needs from the various suggestions below. With this exclusive exfoliation
method, you'll be left with soft skin, free from dryness and irregularities. This
treatment includes moisturising after the session (application of milk or oil of your
choice).  

Relaxing and anti-stress Peridot salts - the combination of minerals associated
with Peridot. The skin is replenished, relaxed and de-stressed. 

Anti-Ageing and Smoothing Ruby Salts - salts rich in trace elements work in
harmony with Ruby to restore softness and tone to the skin. 

Slimming and Firming Sapphire Salts - the minerality of the salts combines with
the effectiveness of the Sapphire to leave the body detoxified and firmer. 

Soothing Pearl Scrub - the softness of Pearl and the de-stressing action of Peridot
to refine skin texture. The body is relaxed, and the skin is soft.

20 minutes in the Hammam followed by a 45 minutes 75€

SUBLIMING CARE

60-minute spa access included for external customers, with all treatment purchases.



Notre spa est accessible à la clientèle hôtel et à la clientèle
extérieure. Tout client extérieur réservant un soin, poura bénéficier
de l’accès au spa d’une durée de 60 minutes. 

Horaires d’ouverture :

Espace bien-être : 10h00 - 19h00
Hammam, Saune, Piscine extérieure, Douche sensorielle, Tisanerie.

Salle de fitness : 24h/24

Cabines de soins : 10h00 - 18h00, 19h00 le samedi

Pour des raisons de sécurité, l’accès au spa est uniquement réservé aux personnes
âgées de plus de 16 ans. Toutefois, les enfants de 16 ans peuvent accéder à la piscine
s'ils sont accompagnés d'un adulte.

GUIDE DU SPA

Réservation :

Nous vous conseillons de réserver vos soins à l’avance afin de vous garantir le créneau
souhaité, et vous demandons de bien vouloir choisir le type de soin en amont de votre
venue.

Prise de réservation :
A l’accueil du spa
Par téléphone au 80 (depuis votre chambre)
Par téléphone au 03 73 64 20 20
Par mail à spa@vbeaune.com



Our spa is open to both hotel and non-hotel guests. All outside
guests who book a treatment are entitled to 60 minutes' access to
the spa.

Opening hours :

Wellness area : 10 am - 7 pm
Steam room, Sauna, Heated outdoor pool, Sensory shower, Herbal tea room
(Our outdoor swimming pool is open from May to October.)

Fitness room : 24 hours a day

Treatment rooms : 10 am - 6 pm, 7 pm Saturdays

For safety reasons, access to the spa is restricted to people aged 16 and over.

SPA GUIDE

Reservation:

We advise you to book your treatments in advance in order to guarantee the time
slot you require and ask you to choose the type of treatment in advance of your
visit.

Bookings :
At the spa reception
By telephone on 80 (from your room) 
By telephone on +33 3 73 64 20 20
By e-mail to spa@vbeaune.com



Retard de soin : 

Nous vous invitons à vous présenter :
20 minutes avant l’heure de votre soin

Temps incluant l’installation aux vestiaires, le remplissage de notre questionnaire de
santé ainsi que l’installation en cabine de soin

Tout retard entrainera la réduction de la durée de votre soin par respect pour les
clients suivants.

Modification ou annulation de votre soin :

Il vous est demandé de contacter uniquement le spa pour tout changement de votre
réservation.

Soin uniquement :  dans un délai minimum de 24h avant le début du soin. 
Formule Day-Spa : dans un délai minimum de 48h avant le début de 

      votre formule.

Au-delà de ce délai, tout soin/formule annulé sera facturé dans sa totalité. De même,
toute absence à un soin/formule réservé vous sera facturée. Merci de votre
compréhension.

Validité de bon cadeau : 

Tous nos bons cadeaux ont une durée de validité de 1 an. Toute réservation au spa
incluant l’utilisation d’un bon cadeau, doit faire l’objet d’une présentation du bon
physique le jour de votre venue. Sans cela, nous serons dans l’obligation de vous
facturer la prestation en totalité, dans l’attente de recevoir le bon cadeau
physiquement afin de vous rembourser.



Delayed treatment : 

We invite you to introduce yourself  :
20 minutes before your treatment time 

Time including changing rooms, filling in our wellness questionnaire and settling into
the treatment room

Any delay will result in a reduction in the duration of your treatment out of
respect for the following clients.

Changing or cancelling your treatment :

Please contact the spa only for any changes to your reservation. 

Treatment only : at least 24 hours before the start of the treatment.  
Day-Spa package : at least 48 hours before the start of your package.

After this time, any treatment or package cancelled will be invoiced in full. Similarly,
you will be billed for any no-show for a booked treatment. Thank you for your
understanding.

Gift voucher validity : 

All our gift vouchers are valid for 1 year. All spa bookings that include the use of a
gift voucher must be accompanied by the voucher on the day of your visit. If this is
not done, we will be obliged to charge you in full for the service, pending receipt of
the physical gift voucher in order toreimburse you.



Votre état de santé : 

En cas de doute sur votre état de santé, veuillez consulter votre médecin traitant
avant toute réservation. Le spa est un univers non médicalisé et tous les soins qui y
sont dispensés ont pour seul but : votre bien-être. Dans le cas où vous êtes enceinte,
nous vous demandons de bien vouloir nous en informer en amont de votre venue.

Votre tenue:

Soucieux du bien-être et du respect de tous, le port du maillot de bain ou d’un
vêtement recouvrant les zones intimes est obligatoire (Les burkinis et topless sont
interdits).

Le personnel du spa n'est pas autorisé à s'approcher d'une partie intime de votre corps.
Toute allusion ou demande de ce type entrainera l'arrêt immédiat du soin et le
paiement intégral des prestations.

Perte ou vol d’objets de valeurs :

Nous déclinons toute responsabilité en cas de vol, perte, casse, ou détérioration
d’effets personnel ou objets de valeur. Des casiers sont à votre disposition au sein du
spa afin de pouvoir y déposer vos affaires personnelles.



You state of health : 

If you are in any doubt about your state of health, please consult your doctor before
booking. The spa is a non-medical environment and all the treatments it offers are
aimed solely at your well-being. If you are pregnant, please inform us in advance of
your visit.

Your outfit :

For the well-being and respect of all, it is compulsory to wear a swimming costume or
a garment covering intimate areas (burkinis and topless are forbidden). 

Spa staff are not authorised to approach any intimate part of your body. Any allusion
or request of this type will result in the immediate termination of the treatment and
full payment of the services.

Loss or theft of valuables :

We accept no responsibility for theft, loss, breakage or damage to personal belongings
or valuables. Lockers are available in the spa for your personal belongings.


